

# アメリカ研修通信 第3号

平成 26 年 11 月 12 日

今朝、英語のレベル分けテストの結果を発表し、レベル3 AB, レベル4 ABCD、インターナショナルクラスレベル2、レベル5に分かれて最初の授業に参加しました。インターナショナルクラスには13名が選出され他国生には負けないよう頑張りたいと高い志で挑んでいきました。

午後はシトラスクロッシングで昼食を各自とったあと、ジャパニーズ・アメリカン博物館の見学に行きました。毎年広いスペースを借りて日系のボランティアの方々と見学前にレクチャーを受けるのですが、カワサキ（オートバイ）の展示会の準備のため使うことができず、ハローキティ展も開催されていたためとても混雑し、各自で展示物を見学することになりました。その後リトルトーキョーも訪問しました。再集合した際に、アクティビティガイドの計らいで、今日誕生日を迎えた生徒さんを博物館の前で祝ってあげることができました。

本日は、昨日よりホストファミリーの車を覚えている生徒が増え、スムーズにファミリーの車に乗車し帰宅していきました。

天気は1日曇りでした。帰宅時一瞬霧雨が降りかけましたが、すぐにやんでくれたので大きな問題にはなりませんでした。今後も今のところ雨の予報もないのでラッキーです。







